

Impfzentrum St. Moritz schliesst Mitte März

Das Impfzentrum der PolyClinic in St. Moritz schliesst am Freitag, 11. März. Corona-Impfungen werden danach in reduziertem Umfang angeboten, das Testangebot wird wie bisher weitergeführt.

Rund 70000 Personen haben seit Dezember 2020 das Impf- und Testzentrum der PolyClinic St. Moritz AG im Konzertsaal am Kurpark besucht. Mitte März wird es geschlossen, und der Saal weicht dem Neubau der Klinik Gut. «Für das Team und die Patientinnen und Patienten der PolyClinic im Heilbadzentrum kehrt damit wieder ein Stück Normalität zurück», heisst es in einer Medienmitteilung

«Die Pandemie hat unsere Leute, aber auch unsere Patienten stark gefordert. Nach aussen schien es fast, als wenn die PolyClinic ausschliesslich testen und impfen würde», wird Dr. med. Markus Robustelli in der Mitteilung zitiert. Der Aufbau und Betrieb des Impf- und Testzentrums St. Moritz habe einen enormen Einsatz verlangt. Parallel dazu habe die PolyClinic ihr gewohntes Angebot an Hausarztmedizin sowie Spezialprechstunden für Gefässerkrankungen, Rheumatologie, Urologie und Chirurgie immer aufrechterhalten.

Grosses Engagement

Pro Tag standen für Tests, Impfungen, Beratungen und die aufwendige Administration bis zu 14 Personen im Einsatz. Sie hätten sich voll in den Dienst der Bevölkerung gestellt und Freizeit, Ferien, Familie und Freundschaften dafür zurückgestellt. Gemäss dem St. Moritzer Gemeindepräsidenten Christian Jott Jenny hat die Ge-

meinde St. Moritz das Test- und Impfzentrum im Heilbad vom ersten Tag an unterstützt. «Es wurde für St. Moritz ein wichtiger Eckpfeiler der Massnahmen gegen die Pandemie», so Jenny, der sich bei den Verantwortlichen und den vielen Dutzend Mitarbeitenden bedankt. Diese hätten in den vergangenen eineinhalb Jahren an sieben Tagen pro Woche hervorragende Arbeit geleistet. «Sie alle haben wesentlich dazu beigetragen, dass sich Einheimische und Gäste in St. Moritz immer

sicher und gut versorgt fühlen konnten.» «Es gab Tage, an denen testeten und impften wir in zwölf Stunden mehr als 700 Personen», sagt Carmen Loepfe, CEO der PolyClinic. Carmen Loepfe, Markus Robustelli und ihr Team freuen sich jetzt auf den Frühling. «Die vergangenen Wochen stimmen uns sehr zuversichtlich, dass wir nach dem Marathon wieder zu etwas Normalität zurückkehren können. Die Nachfrage nach Tests und Impfungen ist stark zurückgegangen, und der



Das Impfzentrum der PolyClinic in St. Moritz schliesst am 11. März.

Foto: Reto Stifel

Höhepunkt der Omikronwelle ist überschritten», sagt Robustelli.

Weiterhin Impfungen und Tests

Das Impfzentrum im Konzertsaal neben dem Heilbad schliesst am Freitag, 11. März seine Tore. Corona-Tests bietet die PolyClinic aber wie bisher an, und auch Impfungen gegen das Coronavirus sind weiter möglich: «Zum Schutz vor schwereren Erkrankungen und für Reisen ins Ausland bleibt die Impfung sehr wichtig. Wir werden einmal wöchentlich mit Moderna und Pfizer impfen», sagt CEO Carmen Loepfe.

Markus Robustelli rechnet damit, dass ein Grundangebot an Impfungen in der Region bis mindestens zum Herbst aufrechterhalten wird. Wie es danach aussehen wird, sei schwierig abzuschätzen; Experten gingen von einem Wiederanstieg der Covid-Fälle aus – wenn auch eher nicht mehr in der Höhe der ersten Wellen. «Eine zweite Auffrischungsimpfung, zumindest für die vulnerable Bevölkerung, ist im Herbst wahrscheinlich», so Markus Robustelli. Die PolyClinic St. Moritz werde in ihren Hausarztpraxen Auffrischungsimpfungen anbieten, aber nicht nochmals ein Impfzentrum betreiben. Dies habe sie dem Gesundheitsamt Graubünden bereits mitgeteilt. (pd)